

 ACCUEIL ▸ Actualité ▸ Fil Web

LA MOTTE-SERVOLEX

AgiSens veut réconcilier le social et l'économique

Près de 300 personnes ont participé, lundi 13 mai, à Chambéry, au lancement de l'association AgiSens, qui vise à promouvoir l'innovation sociale en Savoie en stimulant des projets économiques à travers la mobilisation des énergies collectives. Parrainé par François Soulage, président national du Secours Catholique, et Laurent de Cherisey, actuel directeur de l'association Simon de Cyrène, ce nouvel incubateur réunit des acteurs de terrain comme Adises Active (réseau de proximité qui aide les personnes en difficulté à créer leur entreprise et qui finance aussi les entreprises solidaires), le Medef 73, le Secours catholique savoyard, le réseau Entreprendre ou l'université de Savoie. "Avant d'être économique et financière, la crise est avant tout morale et spirituelle, marquée par le manque de sens, le déficit éthique et l'absence d'ambition collective", explique Michel Ferrand à l'origine du projet. Pour André-Denis Piot, ancien responsable de Geodis et président de AgiSens, "les chefs d'entreprise sont des acteurs essentiels de notre démarche, car ils peuvent accueillir les personnes en difficulté dans leur entreprise ou nous aider à financer des projets".

